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MTRA' ROSARIO DIAZ: Da la bienvenida a la Sesi6n del Consejo Deliberativo det lMlp.
Cede la palabra al representante del Secretario del H. Ayuntamiento, Lic. Tomds
Bustamante.
ASUNTOS NUMEROS UNO Y DO$: Inicia la Eesi6n ordinaria, el Lic. Tomds Bustamante
en representaci6n del Secretario del Ayuntamiento, da lectura a la orden del dia para
someterlo a consideraci6n de los presentes, Se aprueba por unanimidad. Acto seguido
solicita la dispensa de la lectura del acta anterior, misma que fue enviada por correo
electr6nico. Se autoriza por unanimidad.

ASUNTO ruUUICNO TRES: INFORME DE Los ESTADos FINANcIERoS DE
NOVIEMBRE DEL 2010.
LlC. MATAMOROS: lnforme del estado financiero de noviembre, menciona que hay activo
circulante por $6'297,903.00 y que la cuenta de deudores diversos por 3 pioyectos
estrat6gicos del Municipio no han sido pagadoe. Por SEDESOL se tiene proyecto que se
entrega en diciembre y queda pendiente el pago del mismo, con CONACYT se entregan
proyectos en el primer semestre del afio 2011. Como activo fijo autorizado en CONACYT
se adquiri6 un software especializado
En el activo total se tiene $13'788,734.00.

y equipo GPS.

\ En estado de resultados, en cuanto a los ingresos se incorpora el Atlas de Riesgos parzl
Ciudad Juflrez, en noviembre se recibieron ingresos por $1'883,672.00, contando con un
acumulado de enero a noviembre por $17'974,885.00, incluidos: gasto corriente, pagos de
honorarios, asimilados y honorarios externos. Se ha ejercido en el mes de noviembre
$1'542,416.00, dando un acumulado total por $18'012,320.00
lNG. SOLIS: aQue incluye los gastos financieroE?
LIC' MATAMOROS: Lo que cobran los bancos por el manejo de cuentas, comisiones y
servicio de banca en lfnea.
LlC. BUSTAMNTE: Somete a consideraci6n de los presentes el punto nfmero 3
correspondiente al estado financiero del mes de noviembre del 2010. Se aprueba pcr
unanimidad.

ASUNTO IUUN,|CNO CUATRO: AVANCE DEL PROGRAMA DE TRABAXT
NOVIEMBRE DEL 2010.
LlC. MATAMOROS: Informa que en las copias entregadas aparece el Progrann
Trabajo autorizado, calendario, desglose de los estados: financieros y los gffii
proyecto.

ARQ. GARGIA, Goordinaci6n de Planes y Programas: Los proyectos a condi
mes de diciembre, son de SEDESOL, 'Acompafiamiento y Apropiaci6n de los
P0blicos'l en la Colonia Manuel J. Clouthier, dentro de la "Estrategia Todos Sonu
el proyecto apropiaci6n de espacios "Cultura de Paz", con actividades con h
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como los murales en las bardas, talleres contra la violencia, convivencia y
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En el de SEDESOL-INDESOL, se crearon los comit6s para estas actividades, se
capacitaron a las contralorfas por parte de SEDESOL y se hicieron las presentaciones ante
los encargados de las obras fisicas para revisar, evaluar y en su caso hacer observaciones
respecto a la obra en los 3 parques.
En cuanto al Proyecto de CONACYT-MUNICIPIO, de "ldentificaci6n de Uso de Suelo para
la planeaci6n y administraci6n del desarrollo urbano en Ciudad JuArez" , se est6 trabajando
en la zona poniente identificando los usos de suelo y la infraestructura para hacer un GlS,
tiene duraci6n de 12 meses.
lNG. SOLIS: En el peri6dico sali6 una nota de la reubicaci6n de las ladrilleras, cQue saben
Ustedes al respecto?
MTRA. DIAZ: Ese proyecto est6 a cargo de la Secretaria de Desarrollo Urbano y Ecologia
del Gobierno del Estado.
lNG. MENDOZA: Hay un proyecto que ya se vio con los ladrilleros, estamos haciendo un
censo y luego vemos los recursos.

ARQ. MARTINEZ; Goordinaci6n de Diseflo Urbano y Equipamiento: Se estd trabajando
con la "Estrategia Todos Somos JuArez" en espacios p0blicos. Habiendo desarrollado los
proyectos y concluidas las obras en los parques: Plutarco femenil, Oasis Revoluci6n,
Plutarco Alta (muestra im6genes) y el proyecto de peatonalizaci6n de la Manuel J.
Clouthier.
Se tiene en proceso el proyecto ejecutivo del parque Altavista que se estd trabajando con el
comit6 de vecinos, (muestra imdgenes con los procesos de construcci6n).
Ademds se estdn trabajando los parques del KM29 que es uno de los pocos espacios con
que cuenta esta zona, Granito y elVillarreal, que est6n en proceso de construcci6n.
Se est6 trabajando en el proyecto solicitado por el Centro Municipal contra las Adicciones,
en los espacios para que los internos tengan una capacitaci6n y ser productivos,
rehabilitando los espacios deportivos dentro del centro con la finalidad de consolidar esta
infraestructura. (Muestra imdgenes con el anteproyecto).

lNG. SALCIDO; Coordinaci6n de Movilidad e Infraestructura: En proyectos geom6tricos
se estdn trabajando en varios puntos de la ciudad, con fin de dar soluci6n a conflictos
viales.
Con apoyo del Fondo CONACYT Municipio, se trabaja en el Proyecto de transporte en la
avenidd Tecnol6gico y 16 septiembre en eltramo de la avenida Ejercito Nacional hasta la
calle Magnesio en el poniente de la Ciudad.
En lnfraestructura pluvial, se realizan: Proyecto ejecutivo de canalizaci6n delArroyo Jarudo
(levantamiento topogrdfico, el an6lisis hidrol6gieo y definici6n de la cuenca), 12 zonas
inundables (se realiz6 el proyecto geom6trico de cada una de ellas) (muestra im6genes con
localizaci6n de las mismas); elAtlas de Riesgo de Ciudad JuArez (se lleva un avance de un
35%) es un estudio de la SEDESOL, para concluirse este afro.
En materia vial, se estd trabajando con la Direcci6n de Obras Publicas, en el proyecto del
trazo del Camino Real con 7 conexiones al mismo.

ARQ. MELENDEZ; Coordinaci6n de Geoeetadistica: Se est6 trabajando en la es@F*r
Todos Somos Juarez, en la Colonia Francisco l. Madero, con apoyo de georniti= en g
puntos con GPS de la prolongaci6n de la avenida 16 septiembre al Camino Real.



En elAtlas de Riesgos se estd dando apoyo con la elaboraci6n de los mapas.
Para el Instituto Nacional de Migraci6n se disefio un plano con la ruta paisano. (Muestra et
plano).
En el Area de Estadistica, se trabajo con indicadores para seguridad pgblica del 2005 al
2009.
Se actualizaron 25 datos del Municipio de Juarez en el sistema de consulta interna. Se Se
atendi6 en el 6rea de ventas a 143 personas con un total de 46 ventas.
En el 6rea de Disefro grafico, se actualiza la pagina de transparencia del lMlp, se llevo a
cabo la organizaci6n y logistica del X concurso de fotografia urbana, elaborando boletines
(muestra imdgenes).
lNG. SOLIS: Sobre la avenida 16 septiembre s,Que distancia se tiene de donde termina el
pavimento y como est6 la topografia a los puntos accesibles al Camino Real?
lNG. SALCIDO: Aproximadamente del orden de 3km, la topografla presenta zonas de
extracci6n de material, el trazo seria sensiblemente recto, con uni curva en el arroyo de las
viboras; present6ndose una pendiente muy fuerte donde termina el pavimento so6re la 16
de septiembre.

LlC. BUSTAMANTE: Somete a consideraci6n de los presentes el punto ntimero 4
correspondiente al avance del Programa de Trabajo del mes de noviembre del 2010. Se
aprueba por unanimidad.

ASUNTO NOMERO CINCO ASUNTOS GENERALES:
o Autorizaci6n para baja de mobiliario y de equipo automotriz.

LlC. MATAMOROS: Presenta una lista de equipo para dar de baja 6 donaci6n, que incluye:
proyector de acetatos y una c6mara de video, menciona adem6s que se tienen 2 vehlcuios
que requieren inversi6n fuerte para su r:eparaci6n, por lo que se somete a su consideraci6n
la baja de los mismos.
l-lG. BUSTAMANTE: Somete a consideraci6n de los presentes la autorizaci6n para baja de
mobiliario y de quipo automotriz. Se aprueban por unanimidad.

. Autorizaci6n para adquisici6n de equipo automotriz.
LlC. MATAMOROS: Comenta de la necesidad de adquirir una nueva unidad automotriz,
que se pagarla con los remanentes de los proyectos externos que el Instituto ha elaborado,
se considera la unidad de un costo aproximado de la cantidad de $300,000.00.
LlC. BUSTAMANTE: Somete a consideraci6n de los presentes la autorizaci6n para adquirir
una unidad automotriz. Se aprueba por unanimidad.

. Autorizaci6n para el Estudio de Fondo para pensiones.
LIC. MATAMOROS: D_esde que se cre6 el Instituto, se: hicieron los reglamentos y
normatividades de este Organismo descentralizado del Gobierno Municioal.
El lnstituto por falta de recursos no ha visualizado las prestaciones de iondo de persirnx
para los empleados de nomina, actualmente 3 de ellos tienen 15 afios, de ant$S&d_
Como se conoce seg0n la Ley Federal del Trabajo, una persona debe brs g0 *tffi
cumplidos trabajando y 65 afios de edad, pero en el caso de organisnns
se desconoce c6mo funciona ese tipo de prestaciones.o



J En el lMlP se hizo un fondo de retiro aportando el trabajador un 2o/o f un 8% el lnstituto,
asi mismo se cuenta con servicio mEdico subrogado por AXA Salud, donde el lMlP aporta
el 8%, y el empleado 2o/o, mas $3,000 por dependiente y empleado, teniendo solamente
cubierto cuando una persona se retira 60 dias y el ahorro que haya hecho a lo largo de 30
afros. Por lo anterior solicitamos su autorizaci6n para realizar el estudio de este fondo.
LlC. BUSTAMANTE: Antes de poner a consideraci6n de los presentes la propuesta, yo
recomendaria que se viera a un abogado especialista para tener un an6lisis mds serio
sobre los empleados del lMlP.
lNG. SOLIS: Su sugerencia es que se realice antes de votar, aCual es la propuesta?
LlC. BUSTAMANTE: Provisionalmente aprobar esto y ver un an6lisis juridico de la Ley
Federal del Trabajo. Se pone a consideraci6n de los presentes la propuesta que hace el

LlC. BUSTAMANTE: Somete a consideraci6n de los presentes la autorizaci6n para el
estudio de fondo de pensiones. Se aprueba por unanimidad.

Autorizaci6n para otorgar el premio al personal con mejor desempefro de
acuerdo al proceso de evaluaci6n 2010.

LlC. MATAMOROS: Algunos de los Consejeros presentes ya conocen este proceso que se
hace anualmente. Los mejor evaluados reciben un estimulo econ6mico, que se fijan de
acuerdo al porcentaje que sacan en la evaluaci6n conforme al pago de una decena 6
quincena de salario. El miximo es 50 puntos y se califican los rubros de: juicio,
organizaci6n, ingenio, conocimiento, iniciativa, desempefro, calidad, trabajo en equipo,
puntualidad y respeto a las politicas del lnstituto.
Se solicita al igual que en afios anteriores su autorizaci6n para otorgar el estimulo a los tres
primeros lugares.
LlC. BUSTAMANTE: Somete a consideraci6n de los presentes la autorizaci6n para otorgar
estimulo al personal con mejor desempefro. Se aprueba por unanimidad.

o Autorizaci5n para calendarizaci6n de sesiones del afto 2011.
lNG. DIAZ: Somete a consideraci6n de los presentes el calendario de sesiones del Consejo
Deliberativo para el afro 2011:

Enero 19, Marzo 16, Mayo 18, Jul io 20, Septiembre 14, Noviembre 9 y Diciembre 7.

LlC. URANGA: Solicita la posibilidad de cambiar los dias de sesi6n ya que se empalman
con las sesiones del lnfonavit

o

lNG. DIAZ: Solicita a los presentes dejar la fecha del
analizar otra propuesta para el calendario2011.

LlC. BUSTAMANTE: Somete a consideraci6n de
primera sesi6n del Consejo Deliberativo del lMlP en
por unanimidad.

19 de enero del 2011 y en esa sesi6n
"

los presentes la autorizaci6n para la
el 19 de enero del 2011. Se aprueba

n
i

ARQ. GLARKE: Me podria informar en que situaci6n se encuentra LEI transporte
semimasivo y el Centro de Convenciones?



lNG. DIAZ: En cuanto al proyecto del transporte semimasivo el Gobernador y el Presidente
Municipal tienen inter6s en darle seguimiento, estando en proceso de evaluaci6n por una
mesa t6cnica conformada por funcionarios de ambos niveles de gobierno. Da la palabra al
lng. Canizales.
ING. LEOPOLDO CANIZALES, COORDINADOR GENERAL DE DIRECCIONES DEL
MUNICIPIO: Efectivamente el Gobierno del Estado y nosotros hemos empezado a trabajar,
se llevaron la informaci6n del transporte semimasivo. La intenci6n del Presidente en
coordinaci6n con el Gobernador es continuar y trabajar el proyecto; el lMlP hizo una
relaci6n de las cuestiones t6cnicas no satisfactorias y hay que cubrirlas. Se coment6 al
Gobierno del Estado que es importante para el Municipio retomar el acuerdo inicial de la
aportaci6n para el proyecto, (una aportaci6n municipal de 300 millones de pesos y un
empate estatal de 300 millones). Se solicita al Gobierno del Estado nos pudiera apoyar
para sacarlo adelante.
Una cosa importante que se ha manejado es trabajarlo en forma paralela con los duefros
de las concesiones porque es un tema primordial para darle seguimiento al proyecto.
Pudi6ramos coincidir con Gobierno del Estado para que alguien externo que no sean los
duefros de las concesiones, manejaran el proyecto; son temas que se van a ver con
Gobierno del Estado y Desarrollo Urbano.
lNG. DIAZ: En relaci6n al centro de convenciones es que ya se inicio la obra por el propio
patronato que se conformo y se cre6 un fideicomiso para dar seguimiento al proyecto.
Tengo entendido que las negociaciones estdn un tanto detenidas por parte del Gobierno
del Estado y Gobierno Municipal.

lNG. SOLIS: En el espacio del ex hip6dromo, parece que existe una convocatoria para
analizar el uso del suelo y el lMlP tiene una propuesta para utilizarlo como centro de
convenciones.
lNG. DIAZ: Efectivamente se tiene una propuesta pero para utilizarlo como un espacio
priblico (con equipamiento deportivo, recreativo, cultural e inclusive rehabilitaci6n del mismo
espacio ya construido). Tengo entendido que la convocatoria va a salir pronto.

ASUNTO NONflCNO SEIS: BRINDIS NAVIDEfiO
lNG. DIAZ: Ofrece el brindis por las fiestas de este mes de diciembre. Haciendo votos para
superar la situaci6n dificil por la que atravesamos, tratando de recuperar nuestros espacios
y tranquilidad y agradece a los Consejeros el compromiso con el lMlP, sobre todo por el
apoyo a los trabajos que realiza el lnstituto.

LlC. BUSTAMANTE: Da por clausurados los trabajos a las 15:00hrs.

SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO
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